

Estimado Apoderado:

Junto con saludarlo le informo que hoy a partir de las 12:00, un grupo de estudiantes decidió abandonar el establecimiento para integrarse a las manifestaciones convocadas para hoy.

La postura nuestra siempre será no entrar en conflictos con los estudiantes por motivos ajenos a nosotros.

Por lo tanto, para evitar enfrentamientos en el interior del establecimiento se abrió la puerta señalándoles que aquel que abandonara el colegio, sería notificado inmediatamente el apoderado y citado para formalizar esta situación.

Agradeceremos conversar esta situación con su hija(o) y de ser su voluntad que este participe de las distintas movilizaciones, le pedimos no enviarlo a clases para evitar este tipo de situaciones antes descritas y dejar exento de responsabilidad al establecimiento por riesgos que el estudiante pueda correr.

Antes las diferentes movilizaciones que se han suscitado desde el 18 de octubre de 2019, como establecimiento, el compromiso siempre ha sido el de la formación y la seguridad de los estudiantes, adquirido una vez matriculado en nuestra casa de estudios.

Por último, si la contingencia país amerita alterar el desarrollo normal de las clases y actividades, seremos los primeros en informar los cambios de horarios de clases siempre velando por la integridad física de nuestros estudiantes y su buen regreso a casa.

Para mayor información llamar a los teléfonos de nuestro establecimiento los que se encuentran en nuestra página web.

Luis Rojas Robles
Director Centro Educacional Santa Rosa